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JOAN VILA 

A Joan Vila aún se le re-
cuerda cuando ahora hace mas 
\de una dècada, llego a jugar 
varios partidos con el primer 
equipo de F. C. Barcelona. Eran 
\los tiempos de Joan Cruyff, 
iunto al que llego a jugar en 
'vanas ocasiones. Una lesión le 
iapartó del equipo titular y 
mspués fiié cedidio a otros 
[equipes para recalar finalmente 

el Granollers hace cua-
tro temporadas jugando dosy re-
tirúndose ya en la pasada. . 

Pero si como jugador, Vila, 
uiso colgar las botas cuando 

tenia cuerda para rato, ahora si-
vinculado alE.C. Granollers, 

habiéndose hecho cargo de la 
oreparación del equipo juvenil 
'A " de esta temporada. 

-Nos consta que el interès 
ie la Directiva es llevar a este 
ïquipo a la Liga Nacional, ^ves 
actible este ascenso? 

-Factible si que lo es, ya 
lue mestra clasificación actual 
ws permite aspirar a ello. Aho-

bien, te advierto que la verda-
^era importancia de un equipo 
uvenil està en formar y conse-

jugadores para el primer 'QUipo. 
-iAntes que titules y.victo-

ias? 

~A todos nos agradan las 
ictorias y el titulo de campeón, 

honradamente yo creo que 

lo importante y realmente ren-
table es que para la pròxima 
temporada hayan unos cuantos 
jugadores mejor para el primer 
equipo, ya que si no es así no se 
comprende el fomentar una can-
tera. 

—Que recordemos, en tres 
anos, ningún juvenil ha pasado al 
primer equipo como tiutlar e in-
cluso los Sub-20 se han traido 
de equipo de fuera, ^es esto nor-
mal? 

Entrenador del juvenil "A" del E.C. Granollers. 
- Lo importante es formar jugadores para el 
primerequipo. 

- Yo diria que es incongru-
ente, pues entonces ipara que 
se tiene la cantera? 

— m i s m o pensamos no-
sotros, ^tan diffcil es formar ju-
veniles aptos para el primer equi-
po? 

-Difícil no es que lo sea pe-
rò si que se precisa de un trabajo 
de tres o cuatro anos para conse-
guir buenos resultados. Ahora 
mismo se da la circustancia que 
el juvenil "B" esta formado por 
cuatro de excelentes jugadores 
recogiéndose el fruto del traba-
jo llevado a caba por Antonio 
Galera cuando estos jugadores 
eran infantiles. De seguir este 
bloque una linea regular, el Gra-
nollers, podrà contar en un par 
de anos con un juvenil de autèn-
tica categoria. 

—Todo el mundo habla bien 
de este juvenil "B" pero el "A" 
del cual tu te has hecho cargo 
esta temporada pare ce que anda 
a intermitencias, es decir, que al 
lado de actuaciones estupendas 
tienen otras no tan convincen-
tes. 

-Bueno, esto en cierta for-
ma es normal. Ten en cuenta que 
el "A" es un equipo yo diria 
nuevo, que se ha hecho con ju-

gadores de distinta procedencia 
y sin una formaciòn funtbolis-
tica adecuada. Aparte, estos 
jugadores estàn en una edad cri-
tica, los 17-18 anos y si no se 
viene con una escuela de base en 
la que se les haya ensenado a ser 
futbolistas y deportistas con 
toda la responsabilidad y dedica-
ción que ello comporta, enton-
ces no es raro sus intermitencias 
de proceder. Yo veo que en al-
gunos partidos mis jugadores pa-
san como si con ellos no fuese 
la misa. Y no es que lo hagan a 
propósito, si no mas bien, por 
que estàn faltados de esta forma-
ciòn de base. Y esto no se con-
sigue en un ano ni mucho menos 
en tres o cuatro meses. 

—Ahora estàs inmerso como 
entrenador de futbol base ^.cua-
les son tus aspiraciones como en-
trenador para próximas tempora-
das? 

-Lo tengo muy claro . Lo 
mio y que siempre me ha he-
cho mucha ilusión es la de tra-
bajar con chavales. Crear y hacer 
jugadores. Esto verdaderamente 
me apasiona y no creo que carn-
bie de parecer. 
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